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Lideranças de Londrina e muitos empresários confirmaram presença no evento
de lançamento do projeto de Reforma do Pronto-Socorro do Hospital Evangélico, liderado
por voluntários do Gahel – Grupo de Amigos do Hospital Evangélico. Será no dia 4 de março,
8 horas, no lounge dosmédicos. Na foto, Marcia Kobayashi, Elaine Parra El Kadre e Nilda
Hayama, voluntárias do Gahel, entregam o convite do evento ao prefeito Marcelo Belinati,

ao lado do vereador Jamil Janene. O evento é aberto a todos os interessados.

Lorena Fernandes, estudante do 4º ano de enfermagem da UEL,
representou o Brasil e a América Latina no 9º CongressoMundial
de Enfermagem, realizado nos em fevereiro, na Philadelphia, Estados
Unidos. Foi o encerramento em grande estilo de oito semanas de
viagem. Além do evento acadêmico, onde apresentou uma pesquisa
sobre aleitamentomaterno, a jovem de 20 anos aproveitou para fazer
diversos passeios com a família, que mora no estado de Connecticut.
Os pais são os jornalistas Renon Junior e Vanuza Fernandes e lá
também estão as duas irmãs, Giovana e Alaysa.Foram várias visitas
à cidade de Nova York e muitas outras em cidades do interior dos
estados de NY e CT. Em setembro, ela embarca paramais uma
experiência internacional: um intercâmbio de 6meses em Vigo, na

Espanha, com bolsa patrocinada pelo banco Santander.
Bem além de cabeleireiroBem além de cabeleireiro

Johnny Trindade está feliz da vida, comemorando sua experiente
trajetória de 38 anos na área da beleza, inclusive fora do Brasil,
mais especificamente no Japão. Enquanto dedica-se à profissão
de cabeleireiro, ele não para! Johnny é formado em letras, possui
duas pós-graduações na área de linguística, acabou de concluir a
faculdade de química pela Unopar e ainda encontra tempo para
se dedicar à música, como cantor gospel e a projetos sociais.
Todas asmanhãs de domingo, ele atua como professor de Inglês
na Igreja Águas do Trono, oferecendo aulas gratuitas a jovens
e adultos. Às terças-feiras (de folga no salão), Johnny e os

seus alunos do curso de formação de cabeleireiros são voluntários
na Clínica Shangri-Lá, atendendo a todos os pacientes internados.
Há 7 anos, o Johnny Style Hair está instalado no Shopping

Quintino. O salão é completo. Atende aos gostos da ala masculina
e aos desejos da ala feminina. A especialidade em mechas e

cabelos afro, tem feito a cabeça dasmulheres...

CAMBÉ PODERÁ TER 8CAMBÉ PODERÁ TER 8
CANDIDATOS A PREFEITOCANDIDATOS A PREFEITO

Cumprindo o quartomandato como prefeito deCambé, José do
Carmo Garcia (PTB) não será candidato à reeleição.Com isso,
oito pré-candidatos já se lançaram na disputa. E podem surgir
outros nomes.O curioso é que três dos pré-candidatos integram
o primeiro escalão da atual gestão. São eles o vice-prefeito
Conrado Scheller (DEM), o secretário de Fazenda, Gabriel
Cândido (PTB), e o secretário de AssuntosComunitários,
Audecir Alexandrino (PDST).Os demais postulantes são os
professores Rômulo Yanke (Cidadania) e EstelaCamata (PSL),
o vereador Paulo Soares (PTB), o sindicalista Jorge Teodoro

(MDB) e o jornalista Benê Filho (Podemos).

Família cindida e os bens familiaresFamília cindida e os bens familiares
O casal se separou legalmente e como tinha dois imóveis, a
esposa ficou comume omarido como outro, com guarda
compartilhada dos filhos deles. Legítimos ou adotados. Um
credor tentou, na Justiça, ficar comumdeles, alegando que essa
família não poderia ter dois “bens familiares”. Perdeu, porque
oficialmente separados, e com a guarda dos filhos, teriam os

direitos de cada um, de cada nova família.

Respondendo a um leitor: Sim, quem trabalhou em
qualquer das três forças armadas do país, seja qual for o tempo,
tem o direito de juntar essesmeses ou anos para somar-se aos

demais anos de trabalho em carteira assinada.

Nopróximodia 12, umaquinta-feira, às 8horas, no
auditório daUnimedLondrina, o FórumDesenvolveLondrina
apresentará oCadernodeEstudos realizados em2019, como tema
“PlanejamentoEstratégicodeCidades –Proposta paraLondrina”.

Nodia seguinte, portanto 13, o FórumDesenvolveLondrina
receberánaCâmaraMunicipal aMedalhadeOuroVerde, em
solenidadeàs 20horas, na sala de sessões, que será entreguepelo
vereador Junior SantosRosa.Os dois eventos serão abertos a todos.

Há 170 hotéis em construção em todo o Brasil,
segundo a revista Isto é Dinheiro, com investimentos de R$ 7
bilhões! *** Em Londrina nenhum em construção. A cidade já
tem 56 bons hotéis, segundo o Sindicato de Bares, Hotéis, e
Restaurantes. *** O Ibis foi o último construído na cidade.

Sóparaopúblico
consumidorsaber:Londrina
tem385restaurantes,
pizzarias, lanchonetese
similares.Eestesetorsim
cresceàmedidaemquea
populaçãoaumenta.Eque
tenhaalgumarenda.

OBancodoCanadá
estásepreparandopara

lançarsuamoedadigital. Isso
deveráaconteceratéofinal
doano.OParaguai jávem
usandoacriptomoeda.Há
novizinhopaíspelomenos
seis indústriasproduzindo
moedasdigitais.

Osaláriomédio
dosCEOs(presidentes)de
empresasbrasileirastemsido
deR$475milmensais.A
maioriaganhaR$6milhões
pormês.Perguntaráoleitor:
emLondrinatemgenteque
recebeisso?Temsim.

Antonio Furuta foi
informado de que amaior
feira de vinhos domundo
será realizada em São

Paulo, em outubro. Pela
primeira vez no Brasil. Ele
estará entre os convidados.

OOutbackde
Londrinaéumdosmais
rentáveisdetodoarede,
disse-nosumanalistade
mercadodealimentos.Deve
serporqueaOutbackno
Brasil todocresceu6%no
anoquepassou.***Quem
éogestordoOutbackem

Londrina?Nãosabemos.Me
disseramqueveiodeoutra
cidade.Umacerteza:ogestor
édoramo,ébomnoquefaz.

OGrupo Sabin investiu R$ 4milhões emprojetos
sociais no ano passado, através do Instituto Sabin.O dinheiro
foi direcionado a 31 creches. Foi o que contou a presidente do
grupo, a dinâmica LidiaAbdalla.OLaboratório Sabin tem várias
unidades em Londrina, todas com atuação elogiada na cidade.

Parecemesmomaldição: o Japão corre o rico de ter
que adiar os JogosOlímpicos. Primeiro, o povo está pagando
mais imposto.Depois os tufões e agora este surto de coronavírus.

O Japão nãomerecia isso. É umpovo organizado e correto e
desejava fazer uma grandeOlimpíada. Tomara que os chineses
não atrapalhemmais do que já aconteceu.Afinal, quem comeu

asa demorcego foi gente de algum lugarejo daChina.
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